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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 倉井　章 幹　　事 渡邉　和裕 会報・雑誌委員長 原　賢一

2021-2022年度　国際ロータリーのテーマ

Serve To Change Lives 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

通算2936号　2022年1月11日（雨）第24回例会　会員数114名

第24回例会

とは、会員を増やし、参加者基盤を広げることを意

味すると述べています。「超我の奉仕」というロー

タリー標語に感銘を受け、人びとを思いやり、分か

ち合うことの大切さ、そして自分よりほかの人のこ

とを先に考えることが奉仕だとされております。コ

ロナ禍の中、私たちが出来る奉仕活動を一つひとつ

確実に行い、10年後の宇都宮東ロータリークラブを

見据え、「each one、bring one」の精神で、参加者基

盤を広げる会員増強を図るよう皆様のご協力をお願

い致します。会員数ですが、112名でスタート、５

名の新会員入会でしたが、５名の退会者がありまし

たので、現在112名です。本日は、お二人の新会員

入会式を行いたいと思います。コロナ禍の特殊な環

境下において、共にロータリアンである喜びと、誇

りを持って皆様の隣にいる大事な仲間たちと一緒に、

奉仕の喜びと感動を感じとれるようにしていきたい

と思います。

話は変わりますが、９日に宇都宮チャンピオン

カップサッカー大会の表彰式に、渡邊幹事、松山青

少年奉仕委員長と出席して参りました。宇都宮少年

サッカー連盟所属チーム及び県内外チームとの親

善と交流を深め、明日のサッカー（U－13）へのス

テップとして寄与する事を目的とし、今年で25回目

を迎える大会です。昨年は、新型コロナの影響で中

止となりましたが、今年は、25チームから16チーム

の参加に減ったものの、開催をすることが出来まし

た。宇都宮東ロータリークラブは、青少年奉仕活動

の一環として青少年育成に少しでお役立て出来るよ

ハイブリッド例会　新年会

点　　鐘　　倉井　章会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　山下会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇持帰り弁当　

ビジター紹介　　　　加藤会長エレクト

◇米山記念奨学生　テット　チャンソティア君

　（2021-22年度宇都宮東ローターアクト幹事）

 
会長挨拶　　　　　　　　倉井　章会長

皆様、松の内も明けましたが、改めまして明けま

しておめでとうございます。穏やかなお正月を過ご

された方も多かった事と思いますが、新年早々、沖

縄県の米軍基地での変異株オミクロンのクラスター

感染を発端に広島、山口と拡大し、予想をはるか

に超える感染拡大スピードで、東京も昨日1,000人

は超えなかったものの871人と先週の約８倍となり、

栃木県も44人の感染者となりました。来てほしくな

い第６波の到来となりそうです。昨年の年忘れオン

ライン例会におきまして、11日の第１例会よりコロ

ナ前のお食事を挟んだ通常例会としますとお話をさ

せて頂きましたが、現在の状況を鑑みまして、前期

のような例会となります。何とぞ宜しくお願い致し

ます。今後、状況を見ながら例会運営を考えて行き

たいと思います。

2021～ 2022年度RIテーマは「奉仕しよう みんな

の人生を豊かにするために」であり、本年度RI会長

シェカール・メータ氏は、「もっと行動し、もっと

成長する」ための意欲を喚起するよう訴え、「もっ

と行動し」とは、より大きく、インパクトをもた

らす奉仕プロジェクトを意味し、「もっと成長する」



うに、第４回大会より協賛

をしております。優勝、準

優勝カップ、メダル、表彰

状などの授与を行い、挨拶

をさせて頂きました。

本日は、昼間でお酒のご提供は有りませんが、新

年会の企画としてボサノバシンガーのカレン・トキ

タ様に、弾き語りをお願いしております。

それでは皆様、本日も最後まで宜しくお願い致し

ます。

新会員紹介 紹介者　渡邊和裕幹事

氏　　名

杉本　充彦（すぎもと　みちひこ）

年　　齢　40歳

事業所名

杉本法務司法書士事務所

役　　職　代表司法書士

職業分類　司法書士

所在地　　〒329-1104　宇都宮市下岡本町4172 

電話番号　028-666-5595

FAX番号　028-666-5328

推薦者　　金子　剛会員　　倉井　章会員

　　　　　※紹介　渡邊（和）幹事

氏　　名

駒場　洋助（こまば　ようすけ）

年　　齢　41歳

事業所名　株式会社　日環

役　　職　常務取締役

職業分類　廃棄物処理事業

所在地　　〒321-0118　

宇都宮市インターパーク４-７-６

電話番号　028-666-5066

FAX番号　028-666-5067

推薦者　　倉井　章会員　　渡邊　和裕会員

　　　　　※紹介　倉井会長

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　テット　チャンソティア君

※学友会の研修旅行に参加されたとのこと

幹事報告 渡邊和裕幹事

◇ロータリーレート　１月は１ドル115円 

◇ガバナー事務所より　2021-22年度ガバナー

ノミニー・デジグネート（2024-25年度ガバ

ナー）として市田登様（鹿沼RC）が推薦されま

した。対抗候補者がいる場合は提出を。

◇宇都宮城跡蓮池再生検討委員会事務局長の印南

洋造様（渡邉年度 卓話講師）よりカレンダー

「蓮ごよみ」を頂く。レターBOXに配付。

◇受付にある命の電話のちらし、ご自由にどうぞ。

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて　倉

井年度第８回定例理事会開催。

◇１月18日、第５回クラブ協議会。前期決算及び

後期予算案の審議と採決。オンラインはなく、

現地のみの開催。

◇12月31日付けで金澤正邦会員　退会

委員会報告 　

◇親睦委員会　　　　　　　　　　谷田部委員長

　＜誕生祝い・１月＞　　  

会員誕生　　

冨貴塚眞人、橋本　　統、入江　武、

金子　　剛、倉井　　章、齋藤秀明、

笹沼　道正、炭田　匡利、

鳥居利一郎、栁田　愼治

各会員

夫人誕生　　

蜂須　賀勲、金子　　剛、小林　弘治、

佐々木貞雄、髙野　藤房、田崎　信孝、

渡邉　有規

各会員の奥様

◇スマイルボックス委員会　　　野添副委員長

　若度哲久会員

　12月例会の抽選会で１等賞の丸治さんの

おせちが当たりました。大変ありがとうござ

いました。

　飯泉修一会員

　昨年の年忘れ例会抽選会　２等旅行券が当

たりました。大変ありがとうございました。

　倉井　章会長

　皆様、明けましておめでとうございます。

後期も大変厳しいスタートとなりましたが、

よろしくお願い致します。

　谷田部修会員

　昨年の年忘れ親睦例会、オンライン開催で

はありましたが無事に終える事が出来ました。

委員の皆様はじめ関係各位に心より感謝申し

上げます。

　渡邊和裕幹事

　新年おめでとうございます。本年も倉井年

度宜しくお願い致します。年始早々今年は良

い事でメディアに出させて頂きました。無症

状の方でコロナ感染の不安がある方は指定さ

れた薬局で、無料で検査を受けられますので

お問い合わせください。

　小林利延・正明会員

　クリスマス例会にてダブル１等賞、ありが

とうございました。

－ 2－



－ 3－

「３分間スピーチ」

片嶋常隆会員

皆さん、こんにちは。本年もよろしくお願い

いたします。自己紹介をさせていただきます。

私は 1960 年生まれ、現在 61 歳で、生まれも

育ちも宇都宮でございます。ロータリー入会は

2009 年７月、青木格次会員・田村哲男会員の推

薦で入会させていただきました。入会から 13 年

目でございます。青木会長年度のガバナー公式

訪問の日に入会しまして、当時の森ガバナーに

バッチをつけていただきました。例会で最初に

驚いたことは、例会が始まるとみんなで歌を歌

いだしたことです。なにか変な集団に仲間入り

したような不思議な感じがしたのを覚えていま

す。だんだんと慣れてきて、ロータリーソング

の大切さがわかるようになり、毎回大きな声で

歌うことを心がけるようになりました。このと

ころは声が出せなくて残念ですが、早くみんな

で大きな声で歌える日が来ることを願っていま

す。

次に私の職業についてですが、クラブでの職

業分類は建設業の総合建設で、片島建設工業株

式会社の社長をつとめております。建設業の中

でも特に建築工事、建物の新築・増改築・リフォー

ム等、企画設計から施工まで行っております。

ロータリーの会員の皆様にもいろいろとお世話

になっており、大変ありがとうございます。ま

た栃木県や宇都宮市などの公共工事を施工して

おり、建築を通じて社会に貢献し、地域に愛さ

れる企業を目指しております。

最後に私の趣味についてですが、ロータリー

趣味の会では、書道の会、大人の休日ゴルフ、

ハイキング、野球部、熱燗クラブなどあっちこっ

ち顔を出させていただきまして、大変楽しくや

らせていただいております。そのほかの趣味と

して、６～７年前からギターをやっておりまし

て、ギターといってもアコスティックギター

で、昔のフォークやロック、最近のポップスな

どを弾いております。ロータリーでも、もし何

かの折に演奏を御披露できる機会がありました

ら、頑張りたいと思います。

※次回３分間スピーチは稲見京二会員

ボサノヴァ～弾き語り～

ボサノバシンガー　カレン・トキタ様

演奏曲

　「ワン・ノート・サンバ」

　「イパネマの娘」

　「Brigas Nunca Mais（もう喧嘩はしない）」

　「Desafinado」

※出身は藤沢市とのことです。ふんわりとし

た海のそよ風のような情緒、天性のソフト

ヴォイスに会員の皆様、心を癒されました。


